

Cierge pascal des familles

Pour la 2^e année, nous vous proposons des petits cierges pascal, pour donner à ceux qui le désirent un symbole qui les unit à l'Église et leur rappelle celui qui est allumé chaque année lors de la nuit de Pâques, celui du cierge qui reste toute l'année près de l'autel.

Afin que les petits comme les grands reprennent ou maintiennent ce petit rituel du soir : « Seigneur Dieu, véritable lumière, source et foyer de lumière éternelle, fais resplendir au cœur de tes fidèles la lumière qui jamais ne s'éteint : donne à ceux qui sont illuminés par cette flamme de parvenir à la splendeur de la gloire ».

Prix d'achat : 10 € à mettre dans le tronc des églises ou via la borne de paiement
A disposition dans les églises jusqu'à la Pentecôte.

Denier de l'Église : votre soutien est essentiel !

*'Pour que l'Église ait les moyens d'agir, votre soutien est essentiel.
En cette année jubilaire, votre don est un élan fraternel.'*



Le denier est la participation financière annuelle que chaque catholique est appelé à verser pour assurer la vie matérielle des prêtres de nos paroisses et le salaire des laïcs en mission. Avec le denier, nous faisons tous vivre l'Église de manière concrète, par exemple : célébrer les sacrements, faire la catéchèse, organiser les camps de jeunes, accueillir tous ceux qui se présentent à l'Église...

Plusieurs moyens pour donner : avec les enveloppes à votre disposition dans les églises, par carte bancaire sur le site du diocèse (<https://don.catholique95.fr/je-soutiens>), par prélèvement. Merci par avance !

Père Emeric Dupont

Si vous êtes imposable, vous bénéficiez d'une réduction de votre impôt de 66%, dans la limite de 20% de votre revenu. Ainsi, un don de 300€ ne vous coûte que 102€

Atelier de la Proclamation de la Parole et Sonorisation



Venez nombreux ! La Parole de Dieu est là pour toucher les cœurs et sublimer la beauté de nos liturgies. Il semble utile de renouveler la formation à la Proclamation, effectuée en 2022. Voilà pourquoi les Equipes Liturgiques proposent à ceux qui souhaitent faire partie des personnes appelées à proclamer la Parole de Dieu au cours des célébrations, de venir soit s'initier, soit se perfectionner.

L'Atelier est ouvert à tous, jeunes et moins jeunes. Une sensibilisation à la bonne utilisation de la sonorisation complètera les exercices de proclamation.

Cet Atelier se tiendra **samedi 24 mai 2025 à la Collégiale de 10h30 à 12h.**

Renseignements et inscriptions soit au Presbytère, soit directement auprès de Thibault de Lisle - mail : thibault.delisle@gmail.com ou téléphone : 06 75 82 14 57

Retrouver l'actualité sur notre site



Contact Montmorency : paroissesmontmorency@gmail.com - 01 39 64 23 89
Contact Groslay : presbyteremartin@cegetel.net - 01 39 83 61 26
Site Internet : www.eglise-montmorency-groslay.fr

S'inscrire à notre Info-lettre



Paroisses de Groslay et Montmorency

La Grande Assemblée

20 au 27 avril 2025

Résurrection du Seigneur et 2^e dimanche de Pâques

Un tombeau, trois témoins, et une vie nouvelle...

Au matin de Pâques, ils étaient trois devant un tombeau vide. Trois témoins déconcertés de ce que l'œil n'avait jamais vu, ni l'oreille entendu. Trois figures aussi de la charité, de la foi et de l'espérance que la Résurrection du Christ a rendu victorieuses.

La première arrivée au tombeau est une femme : Marie-Madeleine. Elle s'est levée le matin, bien avant le soleil. Toute de noir vêtue, elle a traversé Jérusalem encore endormie. Elle s'en allait rendre un dernier hommage à celui qu'elle aime. Elle porte des aromates pour en oindre Jésus. Faut-il se donner tant de peine pour un mort ? Mais Marie-Madeleine veut, en embaumant Jésus, poser le dernier geste d'un amour reconnaissant, délicat et gratuit. Et c'est pourquoi elle est pour nous la figure de la charité. Elle nous apprend à croire en l'amour, à persévérer dans l'amour, en toutes circonstances. Il est des moments où il nous semble qu'il est inutile d'aimer encore parce nous n'avons plus la force de le faire, ou parce que nous pensons que notre amour ne sera pas reçu. En ces heures de découragement, quand nous sommes tentés de nous dire 'A quoi bon ?', regardons Marie-Madeleine, restée fidèle au commandement de Jésus : 'Demeurez dans mon amour'. Et elle a eu raison d'agir ainsi. Car la résurrection de Jésus proclame le triomphe de la charité sur le mal et sur la mort.

Le deuxième arrivé au tombeau, c'est Jean. Il court vers le tombeau avec tout l'élan de sa jeunesse, laissant loin derrière lui Pierre tout essoufflé. Arrivé au sépulcre, il voit, et il croit. Mais que voit-il ? Rien, justement rien. Il ne voit rien, car le tombeau est vide. Mais ce rien lui suffit pour croire en la résurrection. Le tombeau est ouvert et les linges sont pliés. Cela suffit pour qu'il comprenne : 'Il est ressuscité comme Il l'avait dit, comme il l'avait promis'. Et c'est pourquoi Jean est pour nous la figure de la foi, cette foi qui ne repose pas sur des preuves matérielles ou sur des démonstrations mathématiques, mais sur la confiance en la parole qui sort de la bouche de Dieu et ne lui revient pas sans avoir accompli sa mission (Isaïe 55). La foi est une nuit, parce que l'on ne voit pas, mais c'est une nuit plus lumineuse qu'un plein midi. A celui qui met sa confiance dans le Christ et dans sa parole efficace, il est donné une vie illuminée par l'aube de Pâques.

Le dernier à la course vers le tombeau, c'est Pierre. Il n'a pas eu un très beau rôle pendant la passion. Il a renié Jésus, volontairement, consciemment : trois fois ! Dans le fond, vaut-il mieux que Judas ? N'a-t-il pas trahi lui aussi, à sa manière ? Seulement il y a cette différence profonde entre Judas et Pierre : Judas s'est pendu. Quand il a pris conscience de sa faute, il a désespéré de la miséricorde de Dieu. Mais dans le cœur de Pierre, cette espérance est toujours restée intacte. A l'aube de Pâques, devant le tombeau vide, il sait qu'il a eu raison d'espérer malgré son péché, d'espérer

contre toute espérance. Plus tard, sur le lac de Tibériade, Jésus lui dira trois fois 'Pais mes brebis', en écho à ses trois reniements. Et au jour de Pentecôte, c'est lui et pas un autre qui témoignera devant tout le peuple de l'espérance pascale. Et c'est pourquoi Pierre est pour nous la figure de l'espérance. Bien souvent, notre péché nous conduit dans des impasses, dont nous ne savons plus comment sortir. Et pour nous sauver de ce péché, il a fallu la Croix. Mais la résurrection de Jésus nous montre que Dieu ne se résigne jamais à la mort, ni au péché : rien n'est jamais fini pour Dieu, car il fait toutes choses nouvelles. Notre Dieu est le Dieu de l'espérance, le Dieu de l'avenir, d'un avenir toujours possible.

Au matin de Pâques, Marie-Madeleine, Jean et Pierre ont couru jusqu'au tombeau ouvert. Suivons-les. Soyons, nous aussi, les sentinelles du matin qui témoignent en ce monde que, malgré les apparences qui sont parfois contraires, le Christ est vainqueur, et que ceux qui l'aiment, qui croient et qui espèrent en lui partagent sa victoire, dès maintenant, et pour l'éternité.

Père Emeric

Samedi Saint, Pâques et lundi de Pâques

Samedi Saint, 19 avril

- . Confessions, de 10h à 12h à la Collégiale et à Groslay
- . Vigile Pascale, 21h à la Collégiale et à Groslay

Dimanche de Pâques, 20 avril, Messes

- . 10h à St François et à Groslay
- . 11h15 à la Collégiale

Lundi de Pâques, 21 avril : Messes

- . 10h à Groslay
- . 11h15 à la Collégiale

'Arménie, la foi des montagnes', Œuvre d'Orient

Exposition à la Collégiale jusqu'au 27 avril

📅 Agenda 📅

- ❖ **Lundi 21 avril, 19h30 à 21h30 à Daval*** : rencontre du **groupe 'étudiants et jeunes pro'** (18-30 ans) sur le thème 'Fantômes, esprit, sortilège... Comment l'Eglise nous protège ?' - *prochaine date : 18 mai*
- ❖ **Dimanche 27 avril, 10h à Daval*** : **Eveil à la foi** pour les enfants de 4 à 7 ans, baptisés ou non, inscrits ou pas encore.
- ❖ **Lundi 28 avril, à partir de 12h à Daval*** : **Table Ouverte Paroissiale** : repas simple et convivial ouvert à tous et sans inscription ; n'hésitez pas à inviter vos voisins, vos amis, une personne seule... *Date suivante : lundi 26 mai*
- ❖ **Vendredi 16 et 23 mai, de 10h à 12h** au presbytère de Montmorency (*puis le 16 mai*) : **Permanence du père Emeric**, sans rendez-vous et quelle que soit votre demande

* Salle Daval : 2 rue Saint Martin à Montmorency (à côté de la Collégiale)

Ciné-débat à l'Eden - Montmorency

Billetterie et réservation sur place, 5 rue de Pontoise à Montmorency

• Mardi 6 mai, à 21h : 'Retour à Babylone'

Une famille en quête d'identité(s)

Du Val-d'Oise (Sarcelles) à l'Irak (Erbil), l'odyssée d'une famille assyro-chaldéenne sur grand écran ; dans ce documentaire, le réalisateur Sébastien Daycard-Heid suit le voyage de Sémiramis et ses proches sur la terre de leurs ancêtres.

Autres dates de projection de ce documentaire : 24 avril à 20h à la Mairie de Saint-Brice et 29 avril à 20h30 au Cinéma Jacques Brel à Gonesse

• Dimanche 25 mai, à 18h : 'Que notre joie demeure'

Hommage au père Jacques Hamel

Le père Jacques Hamel et Adel Kermiche, deux destins se sont croisés pour le pire. En juillet 2016, Adel Kermiche a tué le père Jacques dans son église. Le parcours chaotique, tourné vers la destruction a anéanti une vie tournée vers l'autre et le sacré. Pourtant de cet anéantissement a jaillit mondialement un témoignage de bonté, celui du père Jacques. Un prêtre, discret, dont la vie d'engagement était tournée vers son prochain. A Saint-Etienne du Rouvray, dans la ville frappée par cet attentat, musulmans et chrétiens ont renforcé leur dialogue dans le respect.

Kermesse de l'Amitié - Saint François - Spéciale 60 ans !

Dimanche 15 juin sur le terrain St Jean XXIII à Montmorency

🕊 Baptêmes 🕊

Dimanche 20 avril	10 h 00	Louise Larbre	Groslay
	11 h 15	Jeanne Le Gentil - Elena Manuello	Collégiale
Samedi 26 avril	12 h 30	Gaïa Descloux et Léon Geay	Collégiale
Dimanche 27 avril	12 h 30	Zoélie et Chloé Cochard - Claire Cougniot	Collégiale

🕊 Mariage à l'extérieur 🕊

Samedi 25 avril	Charles Holden et Victoria Lubrano à Cormeilles en Vexin (95)
Samedi 3 mai	Geoffrey Pouzit et Faustine Grenier à Roussines (16)

✝ Funérailles ✝

Semaines passées : Annick Boichot (94 ans) - Nayda Valin (82 ans)

Les paroissiens de Montmorency ont bien connu Annick Boichot il y a quelques années, particulièrement à l'accueil du presbytère et au Service Evangélique des Malades. Nous prions pour elle ainsi que sa famille.

Accueil presbytères pendant les vacances scolaires

Montmorency : Lundi, mercredi, vendredi et samedi, de 9h à 12h

Groslay : samedi, de 10h à 12h

Pas de secrétariat à Montmorency (Béatrice) du 17 au 27 avril